
FDP Hessen

DR. NAAS: WIRTSCHAFTSSTANDORT HESSEN FÄLLT DURCH VIESSMANN-VERKAUF ZURÜCK

26.04.2023

- **Spitzentechnologie wandert aus Hessen ab**
- **Wirtschaftsminister müssen Produktionsstandort stärken**

Das nordhessische Familienunternehmen Viessmann hat angekündigt, seine Klimasparte an das US-Unternehmen Carrier Global zu verkaufen. Dazu erklärt der Spitzendkandidat der FDP Hessen für die Landtagswahl im Herbst und wirtschaftspolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Dr. Stefan NAAS:

„Die Entscheidung des Unternehmens Viessmann, seine Klimasparte zu verkaufen, resultiert letztlich daraus, dass außerhalb Deutschlands ein schnelleres Wachstum möglich ist. Damit wandert Spitzentechnologie aus Deutschland und Hessen ab, und der Wirtschaftsstandort fällt um Jahre zurück. Das muss ein Alarmzeichen sein. Die Wirtschaftsminister in Bund und Land sollten die Stärkung des Produktionsstandorts Deutschland in den Mittelpunkt ihrer Arbeit stellen, um im konkreten Fall eine drohende Abwanderung der Heizungsindustrie zu verhindern, die Branchenkenner bereits befürchten. Wenn hierzulande nicht mehr produziert werden kann und wir von chinesischen Wärmepumpen abhängig werden, ist nichts gewonnen.“